

## Fundación Cepsa convoca la 20<sup>a</sup> edición de sus Premios al Valor Social y aumenta la dotación por proyecto ganador

- Fundación Cepsa destinará hasta 375.000 euros para impulsar los proyectos de las entidades sociales ganadoras en zonas en las que cuenta con una actividad relevante
- Desde su creación en 2005, se han destinado más de 4,8 millones de euros a través de esta iniciativa y aportados por la Fundación a 497 proyectos sociales
- Se escogerá a un máximo de tres ganadores por zona que recibirán hasta 25.000€ por proyecto. El plazo de presentación de proyectos permanecerá abierto hasta el 19 de septiembre

Fundación Cepsa ha convocado la 20<sup>a</sup> edición de sus Premios al Valor Social, una de las iniciativas más relevantes de la entidad, que tiene por objetivo **promover proyectos** que mejoren el **bienestar de las personas** en situación de vulnerabilidad social.

Las entidades interesadas podrán **presentar sus proyectos del 2 al 19 de septiembre** a través de la <u>página web de Fundación Cepsa</u>. En esta edición, se destinarán hasta **375.000 euros entre los proyectos** ganadores de entidades sociales de las zonas geográficas en las que se convocan (Campo de Gibraltar, Comunidad Autónoma de Canarias, Comunidad Autónoma de Madrid, provincia de Huelva y Portugal), donde Cepsa y su fundación cuentan con una actividad relevante y en las que tienen establecidos lazos y relaciones sólidas con la comunidad.

Este año, como novedad, habrá un máximo de tres ganadores por zona y se incrementará la dotación de los premios para cada proyecto, pasando de 15.000€ a 25.000€ por ganador. Los ganadores serán determinados por distintos jurados locales, compuestos por representantes institucionales vinculados a la acción social. Los profesionales de Cepsa actuarán como padrinos o madrinas solidarios de todas las iniciativas inscritas. Teresa Mañueco, directora general de Fundación Cepsa, ha destacado el empuje que suponen los Premios al Valor Social para las entidades sociales. "Con estos premios, ya muy consolidados, aspiramos a generar un impacto real y duradero en el bienestar de las personas en riesgo de exclusión. Por ello, cada año los adaptamos en función de los nuevos desafíos sociales. Además, estos premios son un pilar fundamental de nuestra cultura y valores corporativos, y contribuyen significativamente a nuestro desarrollo", ha declarado Mañueco.

Asimismo, en línea con el compromiso de Fundación Cepsa con la **transición ecológica justa**, se **valorará positivamente**, sin carácter excluyente, que **los proyectos sean** 



**sostenibles y que promuevan la transición ecológica** entre los colectivos a los que se dirijan.

Desde la creación de los Premios al Valor Social en Huelva en 2005, se han **presentado 5.298 proyectos** de los que **497 han resultado ganadores**. Esta iniciativa ha permitido que **más de 89.000 personas se hayan podido beneficiar** de manera directa gracias a los **más de 4,8 millones de euros** aportados por la fundación.

## Sobre Fundación Cepsa

Fundación Cepsa es una entidad de interés general y sin ánimo de lucro, orientada a ser un agente transformador en el contexto de la transición ecológica mediante acciones destinadas a la atención de las necesidades sociales. Los ámbitos estratégicos de Fundación Cepsa son tres: Personas, para procurar el bienestar general de la sociedad, Biodiversidad, a través de proyectos centrados en el cuidado y restauración de los ecosistemas, e Innovación Social, para ser motor e impulsor de la transformación en la transición ecológica.

Madrid, 3 de septiembre de 2024

Fundación Cepsa info@fundacioncepsa.com www.fundacioncepsa.com Tel. (34) 91 337 60 00